
2023 年 第 8 回 山形県精神保健福祉士協会 理事会

参加者

（現地）山岸会長・安孫子副会長・本間事務局長・高子事務局次長・舟木理事・冨塚事務局次長・遠藤

翔理事

（オンライン）阿部理事・佐藤翠理事

1. 開会の挨拶：本間事務局長

2. 会長挨拶：山岸会長

ピアサポート研修も話が二転三転して大変ななか出席感謝。ただ申し込みが現在13名。申し込み最大の

20 名まで埋まる見込み。さらに手が必要になりそうなため、当日参加可能な方はよろしくお願いしたい。

3. 報告及び協議事項

（１）事務局より

a) 入会申込 もりや まこと（ういんず）→承認

b) 山形県社会福祉士会創立 30 記念式典 R5.12.5（土）11 時～ ホテルキャッスル →会長参加

c) 山形県社会福祉士会 市町村職員等情報交換会 現任研修講師依頼

テーマ）高齢者領域と精神領域での連携について→本間事務局長から理事・協会員へ個別依頼。

（２）各種関連会議の報告

a) 本間事務局長 10/16 寒河江市 第一回いのち支える自殺対策委員会参加

b) 山岸会長・木川氏（オンライン） 10/15 精神保健福祉士協会北海道東北ブロック会議

本間さんに精神医療審査会に関するのグループインタビューを依頼→快諾

（３）各部事業活動の計画作成について

1. 山形県委託事業について（本間事務局長）

a) ピアサポート研修：ファシリテーター打合せ（11/22 10 時～）。オンライン（ZOOM）開

催。講師とファシリテートに関しての打合せを行う。

山形県 HP に実施要領が掲載されている。各自参照のこと。現時点で 13/20 名の申込あり。

事務局に事業所より問い合わせも来ている状態。多くの参加者が見込まれる。

1 当日のスタッフの動きがより分かった方がいいのではないか？

→ 8：30～会場準備。10：00 から開場。10：30～受付開始になる。まだ案の状

態なので、大きく動く可能性は低いが固まったら周知する。

2 スタッフ駐車場も示してもらいたい。県庁の駐車場は込み合う。

→ 確認のうえ、皆さんにお知らせする。

3 もう１名～２名程スタッフをお願いしたい。現在のスタッフ人数だと１グループ

６名で、全体を見るスタッフまでの余裕がない状態。できれば7～8名お願いした

い。可能な限り 11/22 の打合せまで質問を含めて、挙げてもらいたい。

ｂ） 12/16 開催 委託研修について 別途配布 役割表・タイムスケジュールあり

イ) 県からの参加案内メール送信済み。

ロ) 役割に関しては基本的に教育研修部でしているが、足りない部分は別途お願

いをする。

※ 基本的に今回の配布資料をもとに進める。



※ 佐藤隆さん体調不良のため、土田さんの役割を他の方に担ってもらっている状況。

ＰＣの使用：（個人ＰＣ）木川・和泉

（協会ＰＣ）高子・山岸

（レンタルＰＣ）3台（講師・進行・挨拶用）

Ｃ） 定期相談会 ： 研修に併せての開催としていたが、県との打合せの結果、日

程を変更することとなった。12/7 13：00～14：00 2/4 13：00～

14：00 理事会の開催日程とあわせ対応する。事前申し込み制として対

応をしていく予定。申込期間は 12/1～2/29。圏域ごと（最上・北村山：

遠藤翔。庄内：佐藤。村山：本間。置賜：淀野）担当が調整。

2. 消費生活センター共催で協会員に向けての開催

a) 令和６年 1月下旬～2月上旬。平日の午後２時間程度。Zoom 開催。

i. トラブルの対処法・質疑応答（事前集中）。現在チラシを準備中。啓発物品と併せて

配布。申込は Google フォームで行う。

 役員にはできる限り、参加を願いたい。

ii. チラシ及び啓発物品に関しては、できる限り12月に送付予定だが、理事会は上旬のた

め難しい可能性あり。中旬には送付したい。

※ 啓発物品に手帳がある。それが 200 部くらいある。それを会員全員に郵送すると郵送

代が高くなるかも。そのほかハンドブックもある。⇒会員全員に郵送。

（４）山岸会長より

 今回北海道・東北ブロック会議に参加し、会員向け周知の方法（ＭＬ）等の必要性を痛感

した。何か山形県協会でも準備しなくてはならないのではないか？来年度の総会を目易に

考えいってはどうか？

 理事の自薦・他薦、公募の仕組みを整える必要があると感じている。

 12/16 歓送迎会を企画している。多くの方の参加をお願いします。

（５）その他

 高子事務局次長より⇒ゆうちょの通帳が無事完成。次年度からの年会費に関しては、今後

ゆうちょに入れてもらう形になる。（ゆうちょが一番振込手数料が安いため）

 レシートとお金の交換として、その場で署名捺印頂きたいので、理事会には印鑑を持って

きてもらう形にする。


